CICLO DE ATENCIÓN SOCIO SANITARIA

Por Pilar Huélamo y alumnos del Ciclo de ATE.

El primer curso del ciclo de Atención Socio Sanitaria está finalizando y tanto los alumnos como las profesoras hemos tenido un año muy satisfactorio y productivo.

Queremos destacar el gran esfuerzo realizado por los alumnos con su gran índice de asistencia a las clases, su participación en todas las actividades propuestas y, sobre todo, su buenísima predisposición para estudiar pese al poco tiempo libre disponible, puesto que todos trabajan y se han esforzado privándose de sus horas de ocio, esfuerzo que se ha visto recompensado por las buenísimas calificaciones obtenidas.

No queremos dejar de reseñar la importancia de la formación de los futuros profesionales, no sólo en los contenidos del ciclo sino, en el desarrollo de unas actitudes adecuadas que propician el trato humano que las personas dependientes necesitan y merecen.

A todos los que estáis interesados en cursar estos estudios, os animamos a que el año que viene os matriculéis.



Desde el equipo directivo queremos felicitar a este grupo de alumnos por las calificaciones obtenidas